

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

「日没前後」は、「昼間」の4倍の事故発生

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！スピード落として、細心の注意◇

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

見込み発進による、追突事故に気をつけよう

☞ 発進時は、必ず周囲の安全確認を！

☞ 停止時は、前車との距離を、1台分あけましょう

通り慣れた道にこそ要注意！

普段から通り慣れた道であっても、道路環境は常に変化しています

◇左折は死角が多い！ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

「車が脱輪した」と…息子から電話

酒飲んでいた父親が、救出に向かい…息子を車ではねる 息子は意識不明の重体

2020/6/14(日) 19:20

石川県で13日、酒を飲んで車を運転した男が40代の次男をはねました。次男は意識不明の重体です。酒気帯び運転などの疑いで逮捕されたのは、76歳の男性です。男性は13日午前、44歳の次男から「林道で脱輪した」と連絡があり、救出作業に向かいました。男性は当時、酒を飲んでいたにもかかわらず脱輪した車を運転し、脱輪した車を道路に戻そうとした際、前方にいた次男をはねました。次男は意識不明の重体です。

早朝5時 信号のない交差点 軽乗用車と原付バイクが衝突

原付バイクの21歳女性死亡

原付バイクの女性は、アルバイト先の飲食店から帰宅する途中だった

◇信号のない交差点…「相手は止まらないかもしれない」、『徐行』しましょう◇

2020/6/14(日) 17:59

14日午前5時すぎ、三重県の信号のない交差点で、原付バイクと軽乗用車が衝突し、原付バイクに乗っていた女性（21）が死亡しました。女性はアルバイト先の飲食店から帰宅する途中。

深夜1時 カーブ、曲がり切れず、ガードレールに衝突、死亡

◇『カーブ』の手前は…十分に、「スピード」を落として走行しましょう◇

2020/6/14(日) 17:59

14日午前1時過ぎ、三重県の国道で、男性（82）が運転する軽乗用車が、ガードレールに衝突し、男性は病院へ運ばれましたがまもなく死亡しました。男性がカーブを曲がり切れずに衝突したとみて調べています。

朝9時 飲酒運転の乗用車 路線バスに正面衝突

◇『残酒』運転注意、朝、出勤時の「飲酒取締り」強化◇

2020/6/14(日) 19:10

14日午前9時20分頃、青森県の県道で、対向車線にはみ出した乗用車が路線バスに正面衝突しました。この事故でバスの乗客1人と運転手が首や膝に軽いけがをしました。乗用車を運転していた男性（24）も腹を打つけがをしましたが呼気検査によって基準値を上回るアルコールが検出され、事情を聞いています。